
つくば市⺠⽩書２０２０ 第 9 回実⾏委員会 議事録 

       ２０１９年１２⽉１５⽇（⽇）１０時００分から１２時 春⽇交流センター⼩会議室 
出席   ８名 

⼭本  ○ 横井   ○ 原⽥ 野崎   寺⾨   ○ 
酒井 川中    富樫  ○ 平⼭   ○ 佐藤良⼦ 
佐藤皓 ○ 熊⾕   ○ 松浦  ○ 後藤 児⽟   
⽮作     

司会（ ⼭本  ） 
１， 実⾏委員会 
＊1JA 執筆依頼 
 ⇒執筆を願いするために組合⻑を訪ねる。（最初は依頼⽂で JA つくば市と JA つくば市⾕⽥部） 
＊教育⼤綱パブリックコメント 
 ⇒１２⽉１４⽇の市主催の説明会に松浦さんが出席され、その報告があった。 
  ４５００⼈の規模の義務教育学校で校⻑が１⼈。中⾼⼀貫校で普通のレベルの⽣徒が⼊学できる⾼

なくなる。 
  イエナプランの学校は⻑野県で１校実践されている。 
 ⇒旧筑波地区の秀峰筑波義務教育学校が出来てその後どうなっているか、どんな課題があるのか、コ

ラムで執筆をお願い出来ないか。 
○実⾏委員会後筑波地区の飯塚さんにコラムをお願いして、了承。 

＊こどもの未来の項⽬で 
 ⇒⼦ども⾷堂、⼦ども無料塾を取り上げることになった。 
 ○無料塾は宮下さんにコラムのお願いをして、了承。 
＊周産期医療について 
 つくば市には受け⼊れる病院がなく⼟浦協同病院に⼊院。産院も３カ所。 
 ⇒茨城県保険医協会に執筆をお願い出来る先⽣を紹介して貰うことになったが⼼当たりがないと⾔わ

れた。 
 
２、編集委員会（富樫編集⻑から） 
 ＊原稿依頼状況を確認した。まだのところは早急に担当者が対応することになった。 
⇒その結果は富樫編集⻑よりまとめの表が送られた。 
 
＊本⽂・コラム執筆者からの原稿は依頼した実⾏委員の担当者に送って貰ってから編集委員会で編集す
ることに変更した。 
＊原稿の査読についてについて協議した。編集⻑の加重負担にならないように複数でする。 
＊次回の実⾏委員会では教育の項を全員で⽬を通して論議することになった。 

次回実⾏委員会 1 ⽉２５⽇（⼟）１０時から１２時 春⽇交流センター        


